



viernes 17 de abril de 2015

Medio centenar de vecinos de Antequera realizan una visita cultural a Nerja en un viaje promovido por el Ayuntamiento de Antequera y la Diputación de Málaga

Medio centenar de vecinos de Antequera, concretamente pertenecientes en su mayoría a la Asociación de Vecinos Puerta de Granada de la barriada de Los Remedios, realizaron en el día de ayer jueves 16 de abril una visita cultural a la localidad malagueña de Nerja, en un viaje promovido por el Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera y la Diputación de Málaga.



En primer lugar, la expedición realizó una visita a la Cueva de Nerja, pudiendo contemplar uno de los enclaves naturales más destacados de nuestra provincia. Tras el almuerzo, el grupo visitó el Museo de Nerja, trasladándose por último hasta el conocido como Balcón de Europa para finalizar esta jornada de convivencia vecinal. La concejal de Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, y el concejal de Anejos y Medio Ambiente, Juan Álvarez, acompañaron a este grupo de vecinos (con la presidenta Socorro Mora al frente) durante una espléndida jornada de convivencia en el que la cultura y el ocio también fueron protagonistas.

